

## Le complexe scolaire Maurice-Genevoix inauguré

Page modifiée le jeudi 27 mars 2025 • Données Le Mans Métropole

*Les écoles Maurice-Genevoix de Sargé-lès-Le Mans ont été inaugurées. Une réalisation importante pour l'attractivité de la commune.*



© Ville du Mans

Il y avait foule, vendredi 21 mars au soir, dans l'enceinte des écoles maternelle et élémentaire Maurice-Genevoix. Elèves, parents et élus ont profité de ce rendez-vous pour découvrir dans le détail les travaux de rénovation, restructuration et isolation réalisés ces deux dernières années.

Un chantier qui a permis d'améliorer les **conditions d'exercice des enseignants** et d'**accueil des enfants**. La présence d'un ascenseur permet désormais d'accueillir des enfants ou enseignants porteurs d'un handicap.

Les travaux réalisés se traduisent également par une **réduction de 55% des dépenses énergétiques** des bâtiments.

Le coût total de l'opération s'élève à un coût total de **2,9M€ HT** financé à hauteur de 632 611,12 € par Le Mans Métropole au titre du fonds concours transition énergétique.

« Le Mans Métropole investit dans l'éducation en améliorant les conditions d'enseignement. La collectivité agit, par ces rénovations, sur les dépenses énergétiques. Je tenais également à saluer la qualité architecturale du programme, le travail de l'équipe qui a suivi le chantier et les capacités d'adaptation des enseignants durant toute la durée du chantier », a souligné Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole.